

A propósito del cumpleaños de la ciudad

Fundatamunangue coordina encuentro de Golperos

El 16 de septiembre desde las 10 de la mañana, se llevará a cabo en el Teatro Juarez el 24º Encuentro Regional del Golpe Larense.

Este evento de proyección folklórica organizado por Fundatamunangue, ha sido orientado a promocionar la principal expresión de la música popular y tradicional de la entidad. Siendo el acontecimiento único en su tipo en la región, en su séptima edición centroccidetal tendrá carácter netamente participativo y pedagógico, con lo cual se aspira proyectar este género tradicional, tanto en su versión tocuyana como curarigüeña.

Un aproximado de 80 músicos, miembros de 10 agrupaciones de tendencias musicales distintas, provenientes de los municipios Urdaneta, Torres, Morán, Jiménez, Simón Planas, Palavecino e Iribarren, entre otros se harán sentir. Entre las agrupaciones participantes se encuentran Xaguas, Ensamble Barquiyana, Ensamble Diaguara, Golperos de El Yacural, Golperos de Siquisique, Golperos de Santa Clara, Golperos y Tamunangueros de Palavecino, Al Son del Golpe, Artillería Criolla y Coral Martín Díaz Peraza.



Vale destacar, la participación de delegaciones de los estados Cojedes, Yaracuy y Portuguesa, quienes junto a los larense realizarán la ejecución de un buen golpe. La invitación es para larense y foráneos, la entrada no tendrá costo sólo se solicitará una pequeña colaboración a los asistentes, destinada a recaudar para la gestión de Fundatamunangue y la realización de sus actividades anuales.

Fuente: Sunny Inojosa
UCS/PROINLARA